

IMMO

by

La Provence

RETROUVEZ NOS ANNONCES SUR
www.laprovence-immobilier.com

Changement de nom, déménagement, formations à gogo... le premier syndicat départemental des professionnels de l'immobilier fait place nette



AdobeStock



Didier BERTRAND

Ça bouge à la Fnaim

veloppant les formations et en préparant ses confrères aux mutations du métier. Après un premier semestre dédié à la mise en place des moyens humains et organisationnels nécessaires à ces grands chantiers, la Chambre départementale a tenu parole, avec des actions tous azimuts.

La formation au cœur des attentions

Le 19 octobre dernier, l'édition des Académies de l'Immobilier a, par exemple, connu un succès sans précédent, en réunissant 450 professionnels autour de douze ateliers (syndic, gestion, transaction, administration de biens, expertise immobilière, immobilier

d'entreprise). La Fnaim s'est également attelée à former ses adhérents aux évolutions réglementaires et législatives de leur secteur.

Nouveau nom pour nouvelles ambitions

Créée en 1913 à Marseille sous l'appellation « Syndicat des courtiers patentés en vente et achat de fonds de commerce », c'est en 1978 que le syndicat endosse son nom de baptême « Fnaim 13 ». Un nom que l'organisme gardera jusqu'à mi-octobre dernier. En effet, à l'occasion des Académies de l'Immobilier, Didier Bertrand a annoncé un nouveau « naming » de la chambre, qu'il conviendra désormais d'appeler Fnaim

Aix-Marseille-Provence. En filigrane, on devine par cette démarche une ambition métropolitaine, dont l'habitat et l'urbanisme sont des vecteurs de développement et de cohésion sociale et économique majeurs.

Un déménagement pour favoriser l'enseignement

Enfin, parmi les récents chamboulements, la Fnaim quitte ses locaux historiques de la rue Roux de Brignoles (6e). L'installation dans des locaux plus spacieux et mieux situés permettra au syndicat de favoriser la tenue de ses formations et de ses consultations juridiques. Désormais, pour venir à la rencontre de cet acteur incontournable de l'immobilier sur le territoire métropolitain, il conviendra donc de se rendre sur le Vieux-Port !

Voilà plus de dix mois que Didier Bertrand préside la Fnaim des Bouches-du-Rhône. Lors de sa prise de fonction, l'élu annonçait sa volonté de réforme du premier syndicat départemental des professionnels de l'immobilier (450 adhérents), notamment en dé-